

高小だより

津市立高茶屋小学校

令和3(2021)年1月

文責:校長 石川 昌弘

ご心配をおかけしました

まちこみメールでお知らせしました通り、南郊中学校区を巡回指導している教職員が新型コロナウイルス感染症の検査に陽性であり、接触者があったことから、津保健所や津市教育委員会の指導により、臨時休業にさせていただきました。

検査の結果は、接触者は、すべて陰性で、少し遅くはなりましたが業者による 学校施設の徹底した消毒も終了しましたので、学校を無事再開することができま した。保護者の皆様には、大変ご心配やご迷惑をおかけしました。また、いろい ろな面でご対応いただき、ありがとうございました。

学校再開にあたって、「手洗い・うがいの励行」「マスクの着用」「三密を避け、大声を出さない」「給食時に黙って配膳、黙って食べる」など「新しい生活様式」を守ることなどを子どもたちへの指導をさらに徹底したいと思います。

なお、ご家庭でも、今まで通り、朝の登校前に、検温するとともに健康観察をしっかりしていただき、健康観察カードへの記入をお願いします。なお、微熱があったり、体調が悪かったりしたら、念のため、家庭で休養をとるようにお願いします。



新型コロナウイルス感染症は、いつ、誰が感染してもおかしくない病気です。相手を思いやる気持ちを持ち、冷静に行動したいと思います。病気になってしまった人への誹謗中傷も決して許されることではありません。私たちは、今まで、病気になってしまった人に対しては、「大丈夫かな。」と心配し、寄り添い、「早く良くなってほしい。」と願ってきたはずです。しかし、新型コロナウイルス感染症については、「感染したらどうしよう。」「感染したら怖い。」という想いが誹謗や中傷につながるのかもしれませんが、誰もが感染しないように予防にがんばって

いる中、病気にかかって非難されたり、差別中傷されることがあったりしては絶対にいけないと思います。

これからも感染しないように注意することはもちろんですが、もし感染してしまったとしても、お互い思いやりとやさしさで寄り添えるような心を育てていきたいと思います。ご家庭でも、お子さんの健康観察は勿論のこと、こういった心の面もお話いただけるとありがたいです。

